



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	4	19/01/2023	LEGISLATIVO

MUÑECOS ALUSIVOS AL PRESIDENTE

Mier critica fallo de tribunal

POR XIMENA MEJÍA

lizett.mejia@gmm.com.mx

El coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier Velazco, calificó de ridícula la prohibición de los muñecos con la figura del Presidente por parte del Tribunal Electoral federal.

El líder de los morenistas en San Lázaro ofreció una conferencia de prensa mostrando dos peluches alusivos al personaje creado por el caricaturista José Hernández.

“Ahora, ha emitido una sentencia en contra de los creadores y caricaturistas de México; han convertido al Tribunal en una caricatura, es verdaderamente ridículo que una caricatura de un creador mexicano, de una creadora mexicana, que está registrado, hayan prohibido su circulación”, expresó el también presidente de la Junta de Coordinación Política.